

ÉLECTIONS 2023

politique.union@sonapresse.com

Bikondom : Francis Ntolo Eya'a bien parti pour un 6e mandat

E.E.M.
Bikondom/Gabon

LE candidat investi par le Parti démocratique gabonais (PDG) dans le 3e siège du département du Ntem (Bitam), Francis Ntolo Eya'a, a entrepris, depuis quelques jours, une opération de charme auprès des villageois de son fief politique.

C'était à travers un exercice pédagogique de "porte-à-porte", au cours duquel le candidat du parti au pouvoir invite clairement en langue locale "Fang/Ntoundou", ses concitoyens des villages du district de Bikondom, à faire le bon choix. "Le choix de la raison, le choix de la continuité et le choix de l'espoir pour des lendemains meilleurs, en votant massivement le président Ali Bongo Ondimba à l'élection présidentielle du 26 août prochain et bien évidemment, ma candi-

dature aux législatives qui auront lieu le même jour", a exhorté Francis Ntolo Eya'a.

Le natif du village Zametsili brigue un sixième mandat à l'Assemblée nationale. Il compte donc sur son vécu et sur sa complicité avec son électorat, qu'il entretient d'ailleurs depuis des lustres, avec des appuis multiformes et à caractère social, la création des activités génératrices de revenus (AGR). En 2018 par exemple, l'élu national a mis à la disposition des villageois quatre projets porteurs : la culture du cacao, la production du miel, du moringa et du curcuma. Un projet qui fait aujourd'hui la fierté des ruraux du district de Bikondom.

Pour arriver à ses fins, le candidat du parti au pouvoir devra toutefois déjouer les stratégies de ses adversaires. Il s'agit notamment de l'indépendant Placide Ecko Ollo, Laurent Eyi Mve du



Le candidat du PDG Francis Ntolo Eya'a au cours d'une causerie.

Morena originel. Les autres adversaires ayant opté pour le renoncement aux législatives dans

le cadre de la tactique élaborée par la plateforme "Alternance 2023", qui mise désormais tout

sur le candidat consensuel à la présidentielle, l'indépendant Albert Ondo Ossa.

Minvoul : la voiture du député Ango Ntountoume attaquée au cocktail Molotov

Styve Claudel ONDO MINKO
Oyem/Gabon

LE député sortant de Minvoul, chef-lieu du département du Haut-Ntem, François Ango Ntountoume, a été victime d'un événement pour le moins inattendu, le 18 août dernier. En effet, alors que le candidat du Parti démocratique gabonais (PDG) était en train d'animer une causerie dans le cadre de la campagne comptant pour les élections générales, sa voiture a été la cible d'inconnus. Lesquels ont attaqué l'engin à l'aide d'un cocktail Molotov.

Selon des informateurs proches du directoire de campagne de l'homme politique, par ailleurs membre du Parlement panafricain, les faits se sont produits au quartier Nkok-Akom. Vendredi 18 août,

il était donc quand des personnes non identifiées jusqu'à ce jour ont jeté la grenade artisanale en direction de l'automobile en stationnement non loin du lieu où François Ango N t o u n t o u m e échangeait avec ses militants et sympathisants. Il y a heureusement eu plus de peur que de mal. D'autant que, relève une source proche de l'entourage du candidat du parti

19 heures, En effet, alors que le candidat du Parti démocratique gabonais (PDG) était en train d'animer une causerie dans le cadre de la campagne comptant pour les élections générales, sa voiture a été la cible d'inconnus. Lesquels ont attaqué l'engin à l'aide d'un cocktail Molotov.

au pouvoir, le chauffeur qui se trouvait à bord du Toyota de type V8 en proie aux flammes, a immédiatement éteint le feu en se servant de l'extincteur à sa portée au moment des faits.

Cette attaque perpétrée contre un candidat à l'élection législative remet au goût du jour les avertissements à propos de tels agissements par le parquet de la République près le tribunal de première instance d'Oyem. À la suite de celui de Libreville, entre autres, qui a mis en garde les auteurs des incartades et autres dérapages et débordements sur les sanctions pénales les visant. Une enquête judiciaire a été ouverte par les éléments de la brigade de gendarmerie de Minvoul, afin de retrouver ceux qui se cachent derrière cet acte.

Oyem : l'Hôtel de Ville dans le viseur de l'indépendant Fernand Angoué Obame

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

LE candidat indépendant aux législatives et tête de liste aux locales dans le 1er arrondissement de la commune d'Oyem, Fernand Angoué Obame, par ailleurs président du mouvement "Mon destin en main" (MDM), a dévoilé ses intentions de développement de la ville d'Oyem, aux populations qui ont pris part à sa causerie le 18 août dernier au quartier Akoakam 1. D'une manière générale, le responsable du MDM entend jeter toutes ses forces pour la conquête du poste de maire central du chef-lieu de la province du Woleu-Ntem. Pour y parvenir, il compte sur son expérience en tant qu'ancien conseiller municipal de l'équipe sortante ("Mon destin en main" avait cinq conseillers municipaux dans cette équipe dont deux maires adjoints). Pour Fernand Angoué Obame, "le moment est venu de mettre l'homme capable, le plus méritant et le plus proche des populations, à la place qu'il faut". Le candidat indépendant



L'indépendant Fernand Angoué Obame brigue la mairie d'Oyem.

veut poursuivre cette mission d'accompagner les Oyemois dans leur quotidien. Pour y parvenir, il a invité les populations des deux arrondissements de la commune d'Oyem et du canton Kyè (département du Woleu), à voter massivement pour lui et ses listes. Une fois élu maire d'Oyem, M. Angoué Obame entend, entre autres, faire adopter par le conseil municipal une enveloppe de 32 millions de francs CFA, dont un million destiné au développement d'un projet prioritaire par quartier. En plus de développer l'agriculture et améliorer les conditions de vie et de vente des commerçants des différents marchés d'Oyem. Un projet de société qui a été salué par les populations présentes à la causerie.